

Guten-Abend-Gospel geht in die 2. Runde

In Anlehnung an den, von der Gemeinde sehr gut angenommenen, **Guten-Abend-Gospel** vom Vorjahr, findet auch dieses Jahr wieder ein solcher Gottesdienst unter dem Motto „**We will stay, you´re not alone**“ statt.

Die Tansania-Partnerschafts-Gruppe, die die Partnerschaft zwischen unserer Kirchengemeinde und

der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Tumbi (Magharibi-District/Tansania) pflegt, und der Gospelchor Go!Spirit der Ev. Christuskirchengemeinde in Siegen laden gemeinsam **am 22. September 2013 um 18.00 Uhr** zu diesem Benefiz-Gospel-Konzert-Gottesdienst in die **Christuskirche** ein. Im letzten Jahr konnten wir durch diese Veranstaltung unter dem Motto „Let us stand“ (s. Foto) Spenden in Höhe von 700,88 Euro sammeln, wovon 350,44 Euro der Secondary School im Kirchenkreis Bagamoyo in Tansania zu Gute kamen und 350,44 Euro an „Gospel für eine gerechtere Welt“ weitergeleitet wurden. Der anwesende Superintendent, Reverent Mwaisaka aus Tansania, freute sich sehr über diese Unterstützung und brachte seinen Dank in einem kleinen Bericht über seine Gemeinde zum Ausdruck, wobei seine Ansprache, zum allgemeinen Verständnis, von Herrn Johannes Pähl ins Deutsche übersetzt wurde.

Wir freuen uns bereits sehr auf den nächsten Guten-Abend-Gospel und hoffen wieder auf rege Teilnahme. Sie sind herzlich eingeladen! Es grüßen Sie

die Sänger/innen von Go!Spirit
und die Tansania-Gruppe Weidenau

